



COV-19: Solidarité aux organisations médicales et humanitaires

[EN](#)

Bruxelles, 03 avril 2020

La solidarité constitue l'un des principes fondateurs de l'**Union Syndicale**: dans cette période exceptionnelle notre Syndicat, sans pour autant oublier la protection des intérêts du personnel des Institutions et du service public européen, a décidé d'élargir son champ d'action solidaire à ceux qui, aujourd'hui, en ont le plus besoin.

L'**Union Syndicale** a décidé de puiser dans ses réserves et a fait don de 60.000€ au « Centre Hospitalier Universitaire Saint-Pierre » de Bruxelles, pour financer l'achat de respirateurs pulmonaires.

<https://bruxelles.unionsyndicale.eu/soutien-chu-saint-pierre/>.

Après l'avoir fait auprès de ses adhérents, l'**Union Syndicale** lance maintenant un appel à tout le personnel des Institutions en les encourageant à apporter leur aide, à faire un don à une organisation médicale ou humanitaire engagée dans la lutte contre le COV-19 et/ou dans le soutien à ses victimes dans votre lieu d'affectation ou votre Etat Membre d'origine sans oublier les organisations internationales qui œuvrent dans les pays hors union.

A nous tous, faisons de la solidarité, notre priorité !



Union
Syndicale
Bruxelles
Commission



Le Comité exécutif
Union Syndicale Bruxelles

Partageons l'expérience, construisons la solidarité. Rejoignez l'**Union Syndicale**.

Pour adhérer à l'**Union Syndicale Bruxelles**,
Faites un simple renvoi avec la mention
"Je veux adhérer"



COVID-19: Solidarity with medical and humanitarian organisations

[FR](#)

Brussels, 03 April 2020

Solidarity is one of the founding principles of **Union Syndicale**: in this exceptional period, our trade union, while striving to protect the interests of the personnel of the European public service, has widened its field of solidarity action to those who most need it today.

Union Syndicale decided to dip into its reserves and donated € 60,000 to the Centre Hospitalier Universitaire Saint-Pierre in Brussels, to finance the purchase of ventilators.

<https://bruxelles.unionsyndicale.eu/en/support-chu-saint-pierre-hospital/>

After having mobilised the support of its members, **Union Syndicale** makes a call now to all the staff and encourages them to help. This may be done by donating to a medical or humanitarian organisation involved in the fight against COVID-19 and/or in supporting its victims at your workplace or in your own Member State, and please do not forget the international organisations active in the third-countries.

Let's make, all of us, solidarity our priority!



Union
Syndicale
Bruxelles
Commission



**The Executive Committee
Union Syndicale Brussels**

Sharing experience, building solidarity. Join [Union Syndicale](#).

To join Union Syndicale,
just reply with the message:
"Yes, I would like to join"



[WEB](#) [FACEBOOK](#) [EMAIL](#)

US BXL: J-70 Bloc C, (01/102) +32 2 29 60770